

BMW Party auf Pauls Bauernhof 23.+ 24.8.2003

Meine Eindrücke von einem meiner Meinung nach gelungenem BMW Treffen

Abfahrt war von Heilbronn aus am Samstag den 23.08 um 5uhr30 .

Um diese Uhrzeit mussten wir los ,den wir wollten uns mit Gertie,Norbert und anderen Clubmitgliedern unterwegs auf einem Parkplatz treffen . Da wir den Turbo als Fahrzeug gewählt hatten,waren wir etwas zuschnell Unterwegs und hatte bei annähernder Lichtgeschwindigkeit den Parkplatz verpasst .

Darum waren wir the Winner und als erste auf Pauls Bauernhof . Es war so gegen 9uhr30 und die Vorbereitungen waren im vollem Gange



Wir schauten uns derweil auf dem Gelände um was schon für Fahrzeuge da waren ,und ich muss sagen um diese Uhrzeit schon recht viele da war die ganze Typenwelt von BMW vertreten neue wie alte die zum teil sehr schön restauriert oder getunt waren Dann war es soweit der E23 Konvoi kam angefahren und ich konnte ein paar schöne Fotos

machen. Bei der Einfahrt passierte der Gertie ein kleines Missgeschick , die BMW
Standarte die am E23 Kombi befestigt war hatte sich verabschiedet, den sie sah das
Kabel,das quer über die Einfahrt gespannt war nicht (schmunzel).







Angesichts der P20 und der stehenden Platzgeparade schwarze einmal Agre da sich alle





Danach war erstmal Kaffee trinken angesagt





Grüße der Heide... wir der



Ein weißer Wohnwagen steht in der Nähe des Bauernhofs. Ein blauer Zeltbereich ist ebenfalls zu sehen.







Unser Club holte sich 5 Stück Pokale









Das ist ein Bild, das zeigt, wie ein Mann in einem orangefarbenen Hemd und eine Frau mit roten Haaren ein großes goldenes Trophäe halten. Ein anderer Mann im Hintergrund hält eine kleinere Trophäe. Ein silbernes Auto ist im Hintergrund zu sehen.